

Ramón Roperó



El actual alcalde de Villafranca de los Barros, Ramón Roperó, se presentará a la reelección como primer edil de esta localidad pacense por el PSOE, en las próximas elecciones municipales que se celebran en mayo de 2011.

La agrupación local del PSOE de Villafranca de los Barros (Badajoz) ha elegido este viernes por aclamación unánime al candidato propuesto por la ejecutiva del partido para las próximas elecciones municipales de mayo de 2011.

Así, Roperó repetirá al frente de la candidatura socialista para revalidar su puesto al frente de la alcaldía de Villafranca durante cuatro años más. Los socialistas de Villafranca celebraron su asamblea extraordinaria y eligieron por quinta vez a Ramón Roperó como candidato a la alcaldía de la localidad, quien se presentó ante ellos con "las mismas ganas y la misma emoción que la primera vez, con un sentimiento de agradecimiento a todos ellos, porque es un honor y un orgullo representar de nuevo a este partido como candidato", ha explicado Roperó a Europa Press.

En este sentido, ha destacado que se presenta con "una ventaja que es la experiencia, que no está reñida con la ilusión", y ha mostrado su agradecimiento al pueblo de Villafranca que "una vez tras otra ha apoyado mayoritariamente al partido para gobernar Villafranca".

Ramón Roperó se ha mostrado "muy orgulloso" del equipo de gobierno que le ha acompañado en esta legislatura, por su "responsabilidad", aunque ha dejado entrever su intención de renovar la lista con la que concurrirán a las próximas elecciones municipales.

"Les he explicado que si hay cambios no siempre es fácil de explicar pero entiendo que hay que hacer una cierta renovación, por eso les he dado las gracias por su trabajo", ha señalado el próximo candidato a la alcaldía de Villafranca.

Así, la lista completa que acompañará a Roperó se conocerá a finales del mes de enero junto a una serie de contactos que se van a establecer con los colectivos sociales de la localidad para confeccionar el programa electoral de los socialistas.

Ramón Roperó revalida su compromiso con su localidad de origen a pesar de haber recibido varias ofertas para ocupar puestos de responsabilidad fuera de Villafranca, no en vano "algo significa que sea el portavoz de todos los ayuntamientos socialistas de España en la FEMP", ha recordado.

LLAMAMIENTO PARA SALIR DE LA CRISIS

En su intervención, el alcalde de Villafranca ha realizado un llamamiento a los bancos y cajas de ahorro "para que traten mejor a las empresas", y con el objetivo de que "la inversión

se pueda llevar adelante" ya que a su juicio "no puede ser que proyectos que hace tres años contasen con el beneplácito de los bancos y cajas y ahora siendo el mismo proyecto y empresa le nieguen el crédito", reivindicó.

Así, ha destacado que el Ayuntamiento de Villafranca "no ha subido ningún tipo de impuesto o tasa porque pensábamos que la gente no está para que la administración local les apriete más", y ha avanzado que la próxima legislatura estará "marcada por el trabajo para conseguir el pleno empleo".

En ese sentido se ha mostrado "convencido" de que en el segundo semestre de 2011 se va a ir "despegando", y se creará "más empleo y de más calidad".